



CLUB LIONS QUÉBEC LAURENTIEN DISTRICT U-2, ZONE 23 EST

LA PLUS GRANDE ORGANISATION DE CLUBS DE SERVICE AU MONDE



PROJET : LA MAISON JEAN LAFRANCE

Chers amis Lions,

Nous sollicitons aujourd'hui votre contribution au projet de la maison Jean Lafrance. Comme vous le savez, le cabinet de notre district a donné son appui à ce projet parrainé par le club Lions Québec Laurentien.

Il s'agit de la construction d'une nouvelle résidence qui accueillera un groupe de jeunes, référés par les Centre Jeunesse après avoir été rejetés par leurs familles d'accueil. Cette maison est leur dernier espoir pour aspirer à une nouvelle vie. Depuis sa création il y a dix-huit ans, les Œuvres Jean Lafrance sont venues en aide à plus de huit cent jeunes provenant de diverses régions du Québec.

Le financement de ce projet de deux millions de dollars a été confié à un comité de gens d'affaires de la région de Québec, présidé par M. Jean Charest, ancien premier ministre du Québec. Cette nouvelle maison sera érigée sur le terrain du Collège Champigny qui est un partenaire associé à l'œuvre éducative du projet. Le projet est en cours et sera complété d'ici la fin de l'année.

Dans le cadre de ce projet, les Lions s'engagent à fournir les équipements audiovisuels et pédagogiques, incluant notamment écrans, projecteurs, ordinateurs, haut-parleurs, amplis et instruments de musique.

À cela s'ajoute une participation au financement d'un camion (food truck) qui est un véritable laboratoire de travail. Les jeunes y apprennent les rudiments de la cuisine, le service à la clientèle, la gestion de la caisse et de l'inventaire. Les profits générés servent à financer leurs voyages humanitaires.





CLUB LIONS QUÉBEC LAURENTIEN DISTRICT U-2, ZONE 23 EST

LA PLUS GRANDE ORGANISATION DE CLUBS DE SERVICE AU MONDE



La contribution des Lions à ce projet représente un investissement de 150 000\$. La beauté de cette œuvre et son impact positif sur les jeunes en difficulté devraient inciter votre club à y verser une contribution significative. Le club Québec Laurentien et des partenaires fourniront 25 000\$. Afin d'assurer le succès de ce projet, une contribution de 1000\$ et plus de votre club serait souhaitable. Nous demandons aux clubs du district de fournir ensemble 25000\$. La LCIF devrait combler la différence.

La visibilité offerte aux Lions est significative. La salle de classe portera le nom des Lions. Une plaque dans le hall d'entrée présentera le logo des Lions avec ceux de gens d'affaires très influents de la région de Québec. Le logo des Lions occupera également une place bien en vue sur le camion. Ce camion circulera partout en région pour les activités de la maison Jean Lafrance et pourra être loué pour des événements corporatifs.

Je vous invite à consulter le site internet www.lesoeuvresjeanlafrance.ca et à visionner le reportage de Second Regard avec M. Jean Lafrance au lien suivant : <https://youtu.be/1YkBwBHbRkM>

Pour toute information concernant ce projet, vous pouvez communiquer avec :

Lion Yvan Daigle

Responsable du projet

Cellulaire : 418-717-4819

yvandaigle@sympatico.ca

